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Durante a reunião ordinária da Câmara Municipal, realizada na terça-feira, 30, o Secretário 
Municipal de Meio Ambiente, Luiz Eugênio de Moura, fez uma prestação de contas da atuação 
da secretaria em 2010 e expôs o planejamento para o próximo ano apresentou o planejamento 
para o ano que vem.  

Entre as principais ações promovidas pela Secretaria de Meio Ambiente neste ano, o secretário 
fez questão de destacar o projeto de identificação de áreas institucionais da prefeitura no 
município de Viçosa e a conseqüente produção de documentos e estudos para que a 
sociedade viçosense possa aproveitá-los da melhor maneira possível. Essa iniciativa, segundo 
o secretário, foi prioridade na secretaria porque no passado vários terrenos de propriedade 
pública foram invadidos, dando lugar a construções particulares. Luiz Eugênio de Moura 
reconheceu que o problema ainda ocorre em virtude da grande dificuldade para se fazer uma 
fiscalização efetiva, mas acredita que a catalogação dos terrenos ajudará a resolver o 
problema. 

O secretário destacou o trabalho de gestão de encostas no município, fruto de uma parceria 
com a Secretaria de Defesa Civil, a Secretaria de Obras Públicas, e outras instituições. Esse 
projeto visa produzir um levantamento das principais áreas onde há risco de desmoronamento 
na cidade. De acordo com Luiz Eugênio de Moura, todo o monitoramento das áreas de risco foi 
feito com custo quase zero graças às parcerias firmadas. 

O secretário também aproveitou a oportunidade para pedir maior apoio da Câmara nas ações 
promovidas pela Secretaria de Meio Ambiente já que as dificuldades apontadas são muitas. “A 
nossa secretaria é a que tem problemas na Prefeitura. Loteamentos clandestinos e os “bota-
fora” (depósito de lixo e entulho em áreas públicas” – lamentou o secretário. “Precisamos 
definir, inclusive, punições para quem continuar promovendo essas infrações porque a 
Prefeitura não dá conta mais de limpar o entulho depositado à beira das ruas. 

Luiz Eugênio de Moura também falou da usina de transformação de lixo em energia que a 
Prefeitura pretende construir no município. O secretário enfatizou a grandeza do projeto, que 
reaproveitaria todo o lixo da microrregião de Viçosa e geraria recursos para a cidade, já que 
outras cidades poderiam pagar para usar a usina. A iniciativa, que conta com o apoio 
tecnológico da UFV, está em fase de captação de recursos. 

Todos os vereadores se mostraram satisfeitos com o trabalho da Secretaria de Meio Ambiente 
e parabenizaram o secretário pelo trabalho realizado neste ano, bem como pelo planejamento 
para 2011. 
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